



Coyoacán, a 06 de diciembre de 2024  
Boletín: COY/DCSMDyOP/022

## RECONOCEMOS EN NUESTROS ADULTOS MAYORES, SABIDURÍA Y EXPERIENCIA: GIOVANI GUTIÉRREZ

- Celebra el alcalde 10 años de la casa del Adulto Mayor en la col. Prado Churubusco y destaca la aportación que las y los adultos mayores han brindado no sólo a sus familias, sino a su comunidad.
- “En cada una de ellas y de ellos hay sabiduría, experiencia y un legado. Nos toca a nosotros ahora atenderlos, apoyarlos y reconocerles su trabajo”, indica el Alcalde.

Las adultas y adultos mayores merecen todo nuestro apoyo y reconocimiento porque con su trabajo no sólo han sacado adelante a sus familias, sino también a su comunidad y hoy nos toca a nosotros apoyarlos y reconocer sus aportaciones, dijo el alcalde Giovani Gutiérrez Aguilar.

Al celebrar 10 años de la casa del Adulto Mayor en la colonia Prado Churubusco a donde acuden decenas de personas a tomar cursos, capacitaciones y a diversas actividades culturales, el Alcalde dijo que el compromiso de Coyoacán con sus adultos es brindarles mejores condiciones de vida desde la tarea pública, por ello en estas casas se les dan diversos servicios gratuitos.

“Estoy muy contento de acompañarlas y acompañarlos en este bonito festejo por los 10 años de esta casa en donde ustedes se capacitan, aprenden, en donde se les dan servicios y atención. Es lo menos que podemos hacer por quienes han aportado no sólo a sus familias, sino también a su comunidad con el trabajo y esfuerzo en su vida laboral y productiva por muchos años”, comentó.

Además, dijo el Alcalde, con acciones como esta y una más que tendremos en la casa del Adulto del Pueblo de Los Reyes, inician las preposadas, los festejos decembrinos y qué bueno que me hayan invitado a ser partícipe de estos convivios.

Acompañado por la directora general de Derechos Humanos y Grupos Prioritarios, Desirée Navarro, el alcalde Giovani Gutiérrez recordó que





precisamente esta colonia lo vio crecer y “se siente orgullo y satisfacción trabajar por la comunidad. La parte bonita de gobernar es escuchar a todas y todos y buscar resolver de la mejor manera”.

Gutiérrez Aguilar reiteró que todos los días está en la calle, haciendo recorridos, revisando las obras, atendiendo de manera directa a la ciudadanía y ello se refleja en encuestas públicas en donde varias coinciden en la notoria mejoría que la demarcación ha vivido en los últimos tres años y, añadió, “así seguiremos desde tierras mundialistas, de manera imparable”.

\*\*\*000\*\*\*

